

## 第3回 恩納村美ら海花火大会

10月14日、ムーンビーチをメイン会場に「第3回恩納村美ら海花火大会」が開催されました。

花火大会としては県内最大級で、尺玉15発を含む5,000発の色鮮やかな花火が、琉球交響楽団のライブとともに海上から打ち上げられ、会場を含め周辺地域からは、例年以上の歓声と拍手が沸き起こりました。



回を重ねるごとに、花火大会は盛り上がりを増し、会場だけでも村内外から約1万人の来場者が訪れました。村民の皆様にも、交通渋滞などご不便をおかけしたところもございますが、無事終了することができました。誠にありがとうございました。

今後とも村事業へのご支援ご協力をよろしくお願い致します。

(一社)恩納村観光協会

## スナックゴルフ講習会＆ゴルフ観戦



11月2日から5日に行われた男子プロゴルフトアーの「HEIWA・PGMチャンピオンシップ」に合わせ、10月30日に仲泊小にてスナックゴルフ講習会が開かれました。

講習会では、宮里聖志プロから指導を受けゴルフの基礎や技術を学びました。ミニゲームで宮里プロと対決し勝利した高柳雄太君は「勝てて良かった。プロは迫力があって凄かった」と話しました。



日本ゴルフトアー機構は大会初日の11月2日に恩納小と山田小をツアーゲームに招待しました。

ゴルフの試合を始めて観戦した當山拓弥君は「テレビでは見たことがあるけど生で見るのは初めて。軽く打っただけでよく飛んでいたのですごかった。サインボールがもらえたので嬉しかった」と話しました。